

# Bunte Kerzen spenden heimeliges Licht

Freundeskreis Asyl lädt Flüchtlinge zu Bastelaktion ein.

RHEINFELDEN. Zur dunklen Jahreszeit bietet der Freundeskreis Asyl seit vielen Jahren in der Gemeinschaftsunterkunft an, Kerzen zu verzieren. Aus bunten, dünnen Wachsplatten werden mit Förmchen Motive ausgestochen, die per Handwärme auf mitgebrachte Kerzen geklebt werden. Die Kerzen dürfen die kleinen und großen fleißigen Bastler behalten, sie sollen Licht in die Räume der Flüchtlinge bringen.

Kinder und Erwachsene sind gleichermaßen begeistert von dem Angebot des Freundeskreises Asyl. Sie lassen ihre Fantasie walten und schwelgen in den leuchtenden Farben, kleben Schmetterlinge, Hunde, Katzen, bunte Bonbons und jetzt vor Weihnachten natürlich jede Menge goldene oder silberne Sterne auf die Rohlinge.

In der GU Schildgasse wurde die Aktion abends am Begegnungsabend gemacht, in der GU Römerstraße nachmittags im Rahmen des Kinderfreizeitprogramms. Beide GUs werden in der Planung des Freundeskreises berücksichtigt, dazu bittet der Freundeskreis Asyl immer wieder um ideelle und finanzielle Unterstützung.

Bei diesem Projekt wurden die Helfer von der Gottmadinger Firma Exagon und Edith Mayer getragen, die die Herstellung von über 100 großen Kerzen zum Bekleben ermöglichten. Kinder und Erwachsene hatten schnell gesehen, wie das geht, sie fragten nach ihren Lieblingsfarben, suchten Motive und arbeiteten mit Freude an der Aufgabe. Die Aktiven hatten die Möglichkeiten zu vielen Gesprächen: Wie heißt die Farbe? Wie heißt das Tier? Wo ist das kleine Herz? Die Zeit verging in dabei wie im Flug. Stolz zeigten die Tüftler ihre fertigen Werke und trugen sie in ihre bescheiden ausgestatteten Räume. Nach diesem illustren Event musste natürlich mit Glasschaber und Besen alles wieder auf Vordermann gebracht werden. In den Privaträumen der Flüchtlingen brannten schnell die ersten Kerzen und spendeten heimeliges Licht.